# 《第77回》城南校区1町内子ども会(4) 「ドッチビー大会」 育成会会長 渡邉 留佳、活動担当 藤木 波奈

令和 5 年 6 月 3 日 (土) 1 3 : 1 5 ~ 1 4 : 4 5 城南小学校体育館でドッヂビー大会を開催しました。講師の方をお二人招いて、小学生 3 0 人の参加でした。

1チーム10人の白、青、オレンジの3チームを作り、トーナメント戦を行いました。 チームはその場でジャンケン列車をして、3チーム作りました。







どんなチームが 出来たかな

出来上がった3チーム



準備運動では、フリスビーの投げ方とキャッチの仕方を教えてもらい、ペアやチームで最初に練習を行いました。





先ず、投げ方の練習

見事にキャッチ!





## ◎試合は1試合6分としました。

〈第1試合〉 白チーム 対 オレンジチーム

内野に残ったのは白チームが8人、オレンジチームが5人だったので、白チームが勝ちました。

〈第2試合〉 オレンジチーム 対 青チーム

オレンジが5人、青が7人残りました。青チームが勝ちました。

### 〈第3試合〉 白チーム 対 青チーム

白が3人、青が8人残りました。青チームが勝ちました。



低学年の子も高学年の子も いっしょに頑張ろうね!



白熱の試合



総合順位は、3位はオレンジチーム、準優勝は白チーム、そして優勝は青チームでした! 最後に講師の方に皆でお礼を言い、体育館の戸締りをして解散しました。

#### 《事務局から》

### 事務局長 白石和典

- ① 早速の活動報告有り難うございました。沢山の写真で活動の様子がよく分かりました。講師の先生を招かれての活動ですので、整然と効率よくゲームが出来たことでしょう。
- ② 子ども達はいつも使っている小学校の体育館での活動ですが、同じクラス、同じ学年ではなく地域の1年生から6年生までの異年齢集団の活動です。学校とは違う雰囲気で、子ども会ならではの楽しい活動になったことと思います。
- ③ 第3試合で整列している写真を見ると、それぞれのチームは学年がバラバラなのでしょう、身長がバラバラです。これを見るだけで、子ども会の集団がほのぼのと感じられます。活動の中で小さい子をいたわる姿も見られたことと思います。
- ④ 城南1町内子ども会の益々のご活躍と、子ども達の健やかな成長をお祈りいたします。